

PlantaDoce.

ADN

Healthcare Activos nombra nuevo director general para la Península Ibérica

La socimi española especializada en el sector de la tercera edad y de la dependencia ha designado a Toni Serra para que ocupe esta posición, profesional que procede de HM Hospitales.

PlantaDoce
28 feb 2023 - 18:10



Healthcare Activos tiene nuevo timonel para la Península Ibérica. La socimi española especializada en el sector de la tercera edad y de la dependencia ha nombrado a Toni Serra nuevo director general del grupo para Iberia.

Este nombramiento obedece a la voluntad de la empresa de seguir reforzando su presencia en España y Portugal a la vez que continua su expansión por Europa. Del mismo modo, también se responsabilizará del fortalecimiento de las políticas *Environmental, Sustainability and Governance* (ESG) en la compañía, siendo éstas una parte fundamental en el modelo de negocio y la estrategia a largo plazo.

El nuevo directivo tiene veinte años de experiencia en posiciones ejecutivas en empresas del ámbito de la salud y en consultoría, tanto en el sector privado como en el público.

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/healthcare-activos-nombra-nuevo-director-general-para-la-peninsula-iberica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Su posición más reciente ha sido la de director territorial Sur de HM Hospitales, liderando la implantación de la empresa en Málaga, además de formar parte de su comité de dirección.

Healthcare Activos ha trazado una hoja de ruta para expandirse en España, Portugal, Alemania y Bélgica

Anteriormente, Serra trabajó en Mercer Consulting (Marsh&McLennan Companies) y World Health Management, así como en diversas posiciones en el Gobierno de Baleares. El directivo también ha llevado a cabo más de cien proyectos de transformación organizativa que incluyen el hospital King Faisal de Rwanda, entre otros.

Healthcare Activos ha trazado una hoja de ruta por la que dispondrá de activos por valor de 1.400 millones de euros en cuatro años. Desde su creación a finales de 2016, el grupo ha adquirido más de sesenta activos con un valor de activos superior a los 850 millones de euros y más de 400.000 metros cuadrados gestionados.

Con Jorge Guarner como fundador y presidente y Albert Fernández como consejero delegado, la plataforma se basa en fundamentales de negocio a largo plazo: activos seleccionados de alta calidad, alquilados a los principales operadores europeos con contratos a largo plazo triple neto y rentas fijas indexadas a la inflación. Healthcare Activos ofrece una gama completa de opciones de inversión, desde el desarrollo de nuevos edificios hasta la adquisición de propiedades operativas y estabilizadas. **La socimi firmó en diciembre la adquisición a AG Insurance de seis residencias geriátricas en Bélgica** y también firmó la adquisición a Fidelidade de dos hospitales ubicados en Portugal.

Además, Healthcare Activos refuerza aún más su plataforma con la contratación de Zaid Fahrer, procedente de Aedifica, para liderar la expansión en Alemania, dónde Healthcare Activos abrió su oficina en Frankfurt en noviembre de 2022.